

(https://ads.gutknecht-net.com/delivery/ck.php? oaparams=2 bannerid=5641 zoneid=510 cb=7a9e4c5f26 oadest=https%3A%2F%2Fwww.transgourmet.ch%2Fde%2Fnews%2Fnougat-

creme%3Futm_source%3Dwebsite_feb21_de%26utm_medium%3Dbanner%26utm_campaign%3DHTR)

Nachfolgeregelung

Hotel-Restaurant Tenne in Saas-Fee wurde verkauft

Emanuela und Richard Berchtold-Bumann haben den Verkauf des Hotel Restaurant Tenne in Saas-Fee (VS) an die Fortimo Invest AG bekanntgegeben.



V.I.: Das bisherige Gastgeber-Ehepaar Emanuela und Richard Berchtold-Bumann, André Gribi, Hotel & Gastro Consulting GmbH und Lorenz Nef, Geschäftsleitung der Fortimo Invest

Emanuela und Richard Berchtold-Bumann aus Saas-Fee (VS) haben mitten im Lockdown das Hotel Restaurant Tenne verkauft. Man sei erfreut, dass mit der Käuferin Fortimo Invest AG aus St. Gallen ein schweizerisches Familienunternehmen gefunden wurde und dass das Hotel erhalten und ausgebaut werde, heisst es in einer entsprechenden Mitteilung. Somit sei der Fortbestand des Hotels gewährleistet, was dem Verkäufer-Ehepaar wichtig war.

Der Verkauf sei sehr schnell gegangen. Der Makler André Gribi von der Hotel & Gastro Consulting GmbH sei Anfang September zum ersten Mal kontaktiert worden und am 21. Dezember 2021 seien die Verhandlungen mit der Unterzeichnung eines Vorvertrages bereits abgeschlossen gewesen. Es gehe nicht immer so schnell, sagt André Gribi auf Anfrage. Die Tenne habe jedoch von der Destination und Lage sehr gut auf ein bestehendes Suchprofil

Fortimo

Fortimo Invest AG ist in St. Gallen domiziliert und eine Familienunternehmung. Die Gesellschaft entwickelt, hält und betreibt Immobilien mit Leidenschaft, verantwortungsvoll und nachhaltig. Die Fortimo-Gruppe ist als Holding organisiert und plant langfristige

«Ab 55 beschäftigten wir uns mit der Nachfolgeregelung»

Emanuela und Richard Berchtold-Bumann führen die Tenne bereits seit 27 Jahren. Das Familienhotel hat immer wieder auf sich aufmerksam gemacht. Sei es mit dem von Richard Berchtold gebauten Eierroboter, der die Fernsehsender VOX und SRF-Einstein auf Saas-Fee brachte; oder mit Live-Ausstrahlungen von volkstümlichen Anlässen am Radio

Gelebte Gastfreundschaft und die Liebe zur Volksmusik haben die Tenne geprägt. «Wir haben uns immer vorgenommen die Nachfolge ab 55 anzugehen und das haben wir auch umgesetzt. Wir sind jetzt noch jung genug neue Projekte zu realisieren und wir wollen dies unabhängiger und freier machen können als bisher», sagen die beiden glücklichen Verkäufer nach der notariellen Vertragsunterzeichnung am 2. Februar 2021.

Die Tenne wird ab dem 1. Juni 2021 von André Gribi und seinem Team geführt. Ein entsprechender Pachtvertrag wurde unterzeichnet. «Konzeptionell werden wir den Betrieb nicht ändern. Das Angebot wird jedoch etwas angepasst und die Ausrichtung auf die Volksmusik werden wir nicht weiterführen. Da fehlen uns die Persönlichkeiten und Musiker», so André Gribi. (htr)

Hotel & Gastro Consulting GmbH

Die Hotel& Gastro Consulting GmbH mit Sitz in Lachen/SZ versteht sich als Dienstleister rund um die Hotel- und Gastronomieimmobilie. Nachfolgeregelungen, Kauf- und Verkauf von Hotels oder Gastrounternehmen sind die Schwerpunkte. Eine Tochtergesellschaft betreibt kleiner Hotels in der Region Interlaken, Grächen und neu in Saas Fee.

Publiziert am Mittwoch, 10. Februar 2021



(https://ads.gutknecht-net.com/delivery/ck.php? i12_cb=5a42d3ca30_oadest=https%3A%2F%2F

oaparams=2 bannerid=5583 zoneid=512 cb=5a42d3ca30 oadest=https%3A%2F%2Fraps.ch%2E)